



L'acteur Alain Tenzon a fait part de son expérience après avoir accepté un rôle de sorcier dans la série à succès Madame Monsieur. Lors d'une interview sur Canal2 International, il a révélé que sa famille avait eu du mal à dissocier son personnage de la réalité, allant jusqu'à le soupçonner de pratiquer la sorcellerie dans la vie réelle.

Après avoir initialement refusé le rôle, Alain Tenzon a été convaincu par l'acteur Nigérian Zack Orji et a finalement accepté de jouer le sorcier dans la série. Cependant, cette décision a eu des répercussions inattendues sur sa vie personnelle. En effet, l'entourage de l'acteur, y compris sa propre famille, a eu du mal à faire la distinction entre fiction et réalité, le prenant pour un véritable sorcier.

Le comédien, sur Canal 2, a expliqué : "Mon entourage a peur de moi. Il me prend pour un véritable sorcier au point où même ma mère a commencé à douter de moi, alors que ce n'était qu'un rôle. Je n'ai jamais eu recours à la sorcellerie dans la vie réelle." Ce malentendu a entraîné des moments de doute et d'incompréhension pour Alain Tenzon, confronté à des préjugés nourris par son interprétation remarquable du personnage de sorcier.